

## LIGNES ROUGES **DEPASSEES** :

L'ensemble des associés de 3DSP ne peut tolérer qu'une puissance non démocratique dispose de nos technologies (IA, système de propulsion) pour étendre et asseoir son pouvoir dictatorial. C'est pourquoi 3D Spirit Paris se retire préventivement de sa zone d'influence en conservant confidentielle notre futur zone d'activité professionnelle. Tout ce qui est stratégique a déjà été transféré, dans un lieu dont j'ignore tout.

Par un vote majoritaire de l'ensemble de ses associés; la coopérative 3D Spirit Paris a décidé de quitter le territoire Corse, entré, comme le Continent, sous domination dictatoriale ; **pour servir des intérêts financiers et de pouvoir, totalement étrangers au droit Français et agissant à son encontre, pour défaire nos droits et prendre un contrôle sur nos vies. Vous le comprendrez en lisant le texte ci-dessous.**

Le caractère progressif des changements est très pervers.

1/ - Il est tout à fait **incohérent** dans un Pays démocratique, que l'on fouille au corps, dans tous les aéroports l'ensemble des voyageurs Chrétiens, Bouddhistes, Musulmans et Juifs quand la menace terroriste avérée vient **uniquement de fondamentalistes « islamistes » identifiés et déjà fichés S, par les services de renseignements Français**. Retrouver leur papiers d'identité, dans la voiture qu'ils ont volé, a posteriori d'attentats sont des tromperies déjà vues, le 11/9. La levée des secrets US sur le missile percutant le Pentagone, en remplacement d'un avion montre clairement une volonté de tromper, par d'énormes mensonges, les peuples victimes de ces tueries criminelles.

Cela montre un important dysfonctionnement démocratique, organisé par la classe politique gouvernante, glissant volontairement, par le crime organisé, vers le contrôle des masses, grâce à une menace intérieure instituée, clairement identifiée, laissée volontairement sans encadrement et sans aucun suivi judiciaire, par rapport au danger que représente ces individus terroristes / les communautés ayant choisies de vivre en Paix, entres elles, sur un territoire. Seul le départ du feu doit être discret, pour pointer du doigt un ennemi de circonstance, dont l'existence sert alors « une cause supérieure ». Néron, en tant que pompier-pyromane inspire jusque dans notre époque des dirigeants. Le feu tue, comme les terroristes et comme le virus.

2/ - Un Pays où l'on contraint à des tests, des personnes ne présentant aucun symptôme de maladie ; par la peur, grâce à une propagande médiatique massive, prend son sens, car aujourd'hui, les DATA valent plus cher que le pétrole. Vos DATA de santé et **vos DATA personnelles (adresse, mail, téléphone) sont volées numériquement par ce test et stockées dans la Database Microsoft U.S** par vos smartphones, au lieu d'entrer uniquement dans votre carte vitale Française, où vos données sont normalement encryptées et protégées pour ne servir qu'à des fins médicales.

Ceux qui payent un test aujourd'hui, payent pour se faire voler leurs datas personnelles. **Pour les dictatures étrangères, les nombreuses cyber-attaques permettent ensuite de piller cette richesse, déjà dérobée à votre insu, pour alimenter l'intelligence artificielle dans sa fonction de surveillance et de contrôle des masses.** Les 2

supers puissances, USA et Chine, qui s'opposent pour **la domination du Monde**, savent que l'IA n'est puissante que si leur Big Data est plus riche que celui de son adversaire stratégique. Le logiciel Pegasus est au service des pouvoirs qui se disent « démocratiques ». Les autres pouvoirs ont déjà un logiciel similaire qui entre partout :

<https://www.nytimes.com/2021/07/19/us/politics/microsoft-hacking-china-biden.html>

Dans une gouvernance Mondiale, les gouvernements et les armées sont déjà unis politiquement. Diriger le peuple Mondial revient à n'avoir plus qu'un seul ennemi potentiel : le peuple. C'est pourquoi la collecte de tous les renseignements concernant chaque individu permet de pouvoir le cibler personnellement, psychologiquement, et physiquement, s'il se hasarde à penser avec son libre arbitre, au bien être des mortels en dehors de ce que dicte le « nouveau pouvoir Mondial », dans sa pensée unique.

3/ - Un Pays qui contraint des soignants à se faire vacciner de force, avec un vaccin où aucun recul médical ne permet de garantir leur survie face à l'ensemble des dysfonctionnements biologiques secondaires qu'il est susceptible d'engendrer ; est totalement irresponsable. Le principe de précaution ne peut s'appliquer que si les soignants ont plus de 64 ans / l'insuffisance de leur défense immunitaire naturelle. Hors, à 64 ans, les soignants sont le plus souvent déjà en retraite. Ils sont donc loin des patients et ne sont plus « soignants ». Ils sont donc libres de se vacciner avec le bon vaccin ou pas.

4/ - Des plans de couvre-feu sont organisés face à un ennemi invisible, comme si cet ennemi attaquerait votre corps, uniquement à partir de 23h00. **Depuis quand un virus a une montre et depuis quand un jeune virus a t'il des compétences lui permettant d'organiser une programmation d'attaque nocturne?** Seuls les avions de guerre bombardent la nuit, car cela limite la visibilité de la défense anti-aérienne d'un territoire. Cette mesure est donc totalement inappropriée contre un virus, mais donne une illusion de danger évité au peuple, dans sa psychose générale orchestrée. Par contre, vous entasser pour aller travailler par le métro et le RER entre 6h-20h ne dérange personne.

**Grâce à des « ennemis de service », l'état a le droit de fouiller extérieurement et intérieurement votre corps et limite votre droit de circulation. Il s'approprie vos droits et vos données de manière détournée, en fixant votre attention sur des débats stériles entre virus et vaccin afin d'opposer au final, frontalement les vaccinés / non-vaccinés.** Diviser pour régner est une règle qui fonctionne très bien. Vous êtes au cœur de cette source d'affrontement social, entretenue par les médias et l'état, entre noirs et blancs, ainsi qu'entre Chrétiens et Musulmans.

L'idée de fond est de vous faire croire à l'incompétence conjointe d'une partie des dirigeants surdiplômés du Monde. Ex : Un jour le masque est superflu, le lendemain, il est obligatoire. Cette stratégie cache le passage forcé dans une Mondialisation dictatoriale, réalisée par une classe politique asservie par des dettes publiques, mise en défaut par leur incapacité à les réduire et corrompue par l'argent des Lobbys. La nouvelle classe politique est prête à vendre vos droits Français et vos données pour que l'on puisse vous contrôler en permanence. Votre smartphone permet de vous écouter et de déterminer votre position. Tous vos mails de messagerie recourent à un stockage sur serveur qui n'est pas sur votre territoire et dont la juridiction territoriale permet leur ouverture, sous couverture d'enquête contre le terrorisme ou la lutte contre le blanchiment d'argent sale, **sans juge**. Les comptes Bancaires des entreprises font aussi l'objet de ces mêmes faux contrôles. Depuis le temps, si ces contrôles étaient véritablement efficaces et orientés dans le sens prévu officiellement, le trafic de drogue, l'activité terroriste et le blanchiment d'argent sale n'existeraient plus. Hors, paradoxalement ; les 3 se développent. Et des nouveaux trafics s'invitent et progressent partout. Le trafic d'organes, par exemple.

**5/- Rendre un vaccin ARN nocif, par sa longueur d'onde, est malheureusement possible.** Duper le peuple pour qu'il se vaccine ; aussi. **Avoir un droit de vie ou de mort sur des personnes dont le Pays est déjà asservi par d'immenses dettes est un pouvoir immense, surtout si l'arme du crime reste invisible. Soit vous acceptez de travailler pour un salaire de survie ( eux appellent cela « revenu universel ») et vous acceptez de vous déposséder de vos biens au profit du pouvoir, soit....**

Sans comprendre l'essentiel, les plus ignorants se vantent déjà d'être vaccinés aujourd'hui et d'avoir des droits supplémentaires : « Ben moi, je peux aller au restaurant ; pas toi... ».

L'égalité de droits entre citoyens, ne peut être subordonnée à un consentement politique, accusant le peuple de propager la mort, là où en réalité, à l'opposé ce virus comme d'autres, circule sans tuer une grande majorité de personne et renforce le système immunitaire des porteurs naturellement.

Par opposition, les médias vous ont présenté un **nombre de cas** se substituant à un nombre de morts (réels dans une **vraie pandémie**). Pourtant, la peur vous fait assimiler ce nombre, à des morts. Le nombre de morts n'étant réellement pas suffisant pour évoquer une vraie pandémie, où des morts s'amassent dans les rues, sur les trottoirs.

Faire peur, est ce vraiment de l'information ?

Quand un virus est vraiment mortel, ça se voit dans les rues, et les médias ne manquent pas de vous montrer ce spectacle, pour faire de l'audimat, comme quand des attentats ont lieu, ils vous montre le camion qui écrase les personnes ; en boucle. Ceux qui voyagent dans les pays étrangers peuvent voir la différence avec la mascarade télévisuelle du pouvoir / vraie pandémie.

Comparez le nombre moyen de morts par jour, toutes catégories confondues sur les 3 dernières années en France. Rien n'a changé si on inclut le nombre de vivants en ratio. On est aujourd'hui à : 1600 Morts/jour (cancer, maladie pulmonaire, diabète, etc).

Fumer tue, tous les jours et les hommes politiques interdisent ils de fumer ?  
Donc, pensent ils vraiment par défaut à votre survie, comme ils tentent de vous le faire croire ?

Vous interdisent ils de rouler avec votre voiture qui crée des milliards de particules fines, responsables de nombreux cancers, tout en se présentant comme des défenseurs de l'environnement » contre les pouvoirs polluants ? N'êtes vous pas victime d'une illusion politique ?

Qui encaisse plus de 80 % des gains quand vous fumez en goudronnant vos poumons ou quand vous roulez en polluant l'atmosphère ?

Ce virus fabriqué ; utilisé en tant qu'arme, par des pouvoirs extérieurs, cible les personnes âgées. Protégeons les avec un vaccin sans ARN, dans le réseau sécurisé

unique de la carte Vitale, **sans prise d'information possible par smartphone**. Le futur vaccin de Pasteur Vidprevtyn semble plus approprié car lui développe des anticorps, à l'image d'un système immunitaire naturel et vaillant.

Il semble important de savoir distinguer le pouvoir du serment d'Hypocrate / serment des sociopathes Hypocrites.

Conclusion :

Bien que mon entreprise déménage, en tant qu'Ex-PDG, je reste pour défendre la Corse et mon Pays contre ce pouvoir dictatorial criminel de psychopathes.

J'espère avec mon plus sincère patriotisme, que les militaires, gendarmes et légionnaires ne resteront pas du côté obscur, **qu'ils sont sensés combattre, puisque c'est la France qui est attaquée avec ruse par des globalistes et des Mondialistes, en employant des traîtres politiques gouvernementaux, qui insidieusement, combattent nos valeurs, nos droits, nos libertés** ; de l'intérieur, alors que leur fonction est de rigoureusement de lutter contre ces pouvoirs extérieurs dictatoriaux et d'étendre la vision Française au delà de nos frontières.

Nos ennemis ont bien analysé nos faiblesses démocratiques avant d'attaquer. Ils ont le pouvoir de la duperie électorale et de la duperie juridique, depuis trop longtemps. Seuls les élus clairvoyants ayant voté contre ces pratiques et les citoyens ayant alerté l'opinion publique peuvent prétendre à des candidatures recevables, pour des élections Présidentielles Nationales ; qu'il faut avancer, pour faire cesser la grande manipulation des pouvoirs dictatoriaux extérieurs, qui menacent l'ensemble de notre territoire et nos valeurs, par l'action politique de corrompus, sur nos droits fondamentaux.

L'article 35 de la constitution Française explicite très clairement la situation dans laquelle nous nous trouvons.

Il appartient aux militaires et aux policiers de défendre les citoyens contre les voleurs de DATA et les corrupteurs de nos droits, maintenant, au lieu d'agir en associé-aveugles !

Sinon l'arme invisible permettra de tuer, sans trace, sans lien direct avec la victime. L'IA est un programme. C'est un intermédiaire invisible qui observe, analyse et obéit. Pas besoin d'arme à énergie dirigée. La 5G est suffisante pour manipuler ou tuer un individu : <https://archive.org/details/mk-ultra-dr-james-giordano-neurosciences-armes-a-energies-dirigees-nano-implants-25-septembre-2018>

Faire suivre ce message est important, pour sauvegarder notre démocratie et les vacciné(e)s, bien-pensants, mais trop crédules, face à l'intelligence criminelle.

Cette intelligence a même un masque pour faire peur à l'ensemble des croyants avec ses propres croyances. Le diable est dans les détails.

Peuple Français, Police Française, Armées Française, Contre-Espionnage Français, DGSI Françaises, **Unis : Aux armes !**

Eric Daviet

PS : Nos profils sur les grands réseaux sociaux Mondiaux ont été blacklistés lorsque nous avons souhaité alerter le public de ces risques de Pass sanitaires obligatoires, en gestation et sur les armes neurologiques, offrant une porte militaire sur l'asservissement de votre esprit.

Sur les réseaux sociaux Mondiaux, nos profils ont été remplacés par de faux profils qui usurpent notre identité. Le service client de LinkedIn refuse de fermer les faux comptes ouverts en nos noms personnels et usurpe notre logo, protégé par copyright. Il est donc inutile de vouloir nous joindre par ces réseaux.